



学校だより 6月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校

校長 西井 一雄

木々はすっかり新緑におおわれ、日増しに緑が濃くなってきました。木も草も新しい枝や葉をしつかりと広げ、植物の成長の力強さが感じられる季節です。

5月30日に実施しました授業参観では、足下の悪い中、ご来校いただきありがとうございました。また授業参観後に行われましたPTA総会も、皆さまのご協力のおかげで、無事に終了することができました。旧役員や委員の皆さまには、これまで本当にありがとうございました。そして新しい役員や委員の皆さまには、この1年間大変お世話になりますが、どうぞよろしく願いいたします。

5月23日、24日に実施しました6年生の修学旅行では、子どもたちは元気に活動し、事故なく帰ってくることができました。1日目の世界各国の家屋が立ち並ぶトルワールドでは、少し雨が降っていましたが、子どもたちは世界のグルメや民族衣装を体験し、世界各国のおみやげを選んでいました。2日目の鈴鹿サーキットは朝からとてもよい天気で、いろいろな乗り物を元気いっぱい楽しんでいました。

子どもたちは2日間、楽しい思い出をたくさん作ることができたと思います。また、集合やグループ活動、あいさつなどもよくできていましたので、学校生活でも最高学年として続けてがんばってほしいと思います。

これからは、気温の高くなる日が続きます。また梅雨に入って湿気も多くなり、汗をかくことも増えてくる時期です。登校時や遊びに行く時などには水筒を忘れずに持たせていただく、外出時には帽子をかぶるなど、熱中症にならないよう気を付けてください。

また、夜更かしをしないで睡眠を十分とるようにするなど、ご家庭でもご協力もよろしく願いいたします。

今の季節は太陽が沈むのが7時頃になるため、遅くまで空が明るく、子どもたちはついつい時間を忘れて遊んでしまうことがあります。最近市内でも不審者情報がたくさんあるようです。遅くまで遊んでいて事故や不審者にあうことのないよう、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。

「おはようございます！」 あっちからもこっちからも元気な朝のあいさつが響きます。ランドセルの中から教科書やノート、筆箱などを机の中に収め、連絡帳・宿題・音読カードを教卓の上に提出します。毎朝の教室での光景です。入学して早3ヶ月、学校という集団生活の中でルールを学びながらどの子も頑張っているところです。2年生との活動グループ「てとてとくらぶ」では、2年生にいろいろ教えてもらいながら学校探検をしたり、須磨海浜水族園に遠足に行ったりしました。お互いに協力しながら仲良く見て回っている姿が微笑ましく見えました。何でもやる気いっぱい一年生。今は、あさがおの水やりに夢中です。はまだっ子カーニバルや6年生とのなかよし給食など、楽しみにしていることがいっぱいあります。これからもいろいろな活動を通して、大きくのびのびと育ててほしいと願っています。

私たち担任一同いろいろな面で支えになっていきたいと考えています。皆様のご支援をどうぞよろしく願います。

1年担任一同

6月の行事予定

月	火	水	木	金
				1
4 朝会	5 芸術鑑賞会	6 委員会活動 (6年生写真撮影 6年生アルバム写真撮影)	7 代表委員会 耳鼻科検診 (4.5.6年.はまだ) 2年生まち探検	8 心肺蘇生講習会 (15:50~)
11 1. 2年やごとり	12 耳鼻科検診 (1.2.3年)	13 オープンスクール① はまだっ子カーニバル	14 オープンスクール② サポートセンター講話 (4~6年, 11:00~12:00) 引き渡し訓練(5校時)	15 歯科検診 (4.5.6年)
18 朝会	19	20 クラブ活動 (6年生写真撮影) 6年生アルバム写真撮影 (予)	21	22 プール開き 4年生社会見学 5年生午後下校 1年生学年活動 (6校時、体育館)
25	26	27	28	29
← 自然学校 →				